
 

 

ALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIO    
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE MAIS EVENTOS NAS 
DEPENDÊNCIAS DO PARQUE DE EXPOSIÇÕES “JORGE ALVES DE 
OLIVEIRA” 

Considerando o grande espaço existente no Parque de 

Exposições “Jorge Alves de Oliveira” que fica ocioso por muito tempo;  

Considerando a necessidade de promoção de eventos 

que gerem lazer aos munícipes assisenses; 
 
    

RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade de se realizar no 
Parque de Exposições “Jorge Alves de Oliveira” 
a “Oktoberfest”? 

 

b) - Existe a possibilidade de se realizar no Parque 
de Exposições “Jorge Alves de Oliveira” 
Encontro de Carros Antigos? 

 

c)  - Existe a possibilidade de se realizar no 
Parque de Exposições “Jorge Alves de Oliveira” 
Encontro de Motos? 

 

d)  - Existe a possibilidade de se realizar no 
Parque de Exposições “Jorge Alves de Oliveira” 
demais eventos que movimentem o parque, 
fomentando o lazer e o empreendedorismo? 

 

e)  - Se negativo, justificar. 
 
 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 25 de maio de 2015. 
 

 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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